

Erneuerbar-heizen

Das Programm **erneuerbar heizen** ist vom Bund im Jahr 2020 ins Leben gerufen worden. Dies, da rund ein Drittel der gesamtschweizerischen CO₂-Emissionen durch den Gebäudepark verursacht werden, sprich Ein- und Mehrfamilienhäuser.

Das Programm **erneuerbar heizen** zeigt auf, dass der Umstieg von fossilen Heizungen auf einheimische, erneuerbare Energie sehr wirksam ist.

Erneuerbare Heizsysteme sind langfristig kostengünstig, und es gibt für jeden Haustyp eine passende Lösung. (Lösungen respektive verschiedenen Wärmeerzeuger werden dann noch von Fachpersonen im Nachgang erläutert)

Was dürfen Sie erwarten vom Programm **erneuerbar heizen**!

Eine kostenlose Beratung von einem Fachmann (ein sogenannter Impulsberater). Dieser Fachmann steht Besitzer/innen von Ein- und Mehrfamilienhäusern sowie Stockwerkeigentümer/innen als Fachperson bei allen Fragen rund um ihre Heizung zur Seite.

Die Impulsberaterin oder der Impulsberater besichtigt das Gebäude und berät vor Ort über die Möglichkeiten, wie die Heizung ersetzt werden kann. Das erleichtert die Wahl des passenden, erneuerbaren Heizsystems für die Liegenschaft.

Die Impulsberatung «erneuerbar heizen» ist für die Gebäudebesitzer/innen **kostenlos** und **unverbindlich**, d. h. sie bestimmen, wann und mit wem sie den Ersatz Ihrer Heizung vornehmen.

Wie gelange ich an so eine kostenfreie Beratung

Online auf <https://erneuerbarheizen.ch> gehen

Immobilienart bestimmen:

